
CAMPEDELLO - LONGARA - S.C. BIGOLINA - TORMENO  
CASALE - DEBBA - S.P. INTRIGOGNA

Assemblea pubblica del: 14/03/2016  
        Riportiamo di seguito le domande rivolte da cittadini presenti all’assemblea e 
                                                  le relative risposte degli Assessori competenti.

Sig. Giovanni

Strada di Longara: necessità di una maggiore manutenzione della segnaletica orizzon-
tale (STOP). Specchio parabolico danneggiato.
Criticità dell’immissione di strada del Tormeno su viale della Riviera Berica.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Si è proceduto a segnalare tale situazione a Valore Città AMCPS in manutenzione ordinaria.
L’immissione in viale Riviera Berica da strada del Tormeno è stata semplificata obbligando 
a girare solamente a destra (ordinanza del 2011). Non si sono riscontrate ulteriori criticità. Il 
mancato rispetto di tali obblighi potrà essere oggetto di controlli mirati.

Sig. Gianmaria

Strada Pelosa: eccesso di velocità.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Strada Pelosa fa parte degli assi stradali che saranno oggetto di controlli della velocità me-
diante postazioni mobili da parte del Comando di Polizia Locale con una certa sistematicità. Il 
Settore Mobilità e Trasporti è al momento impegnato nella posa in opera della segnaletica fissa 
che indica il controllo elettronico della velocità

Sig. Giovanni

Unione Associazioni di Campedello. Necessità di un contatto costante tra Associazioni 
di volontariato e Amministrazione Comunale, anche quale valorizzazione di una risorsa 
importante.

Risposta dell’assessore Cordova:
Concordo certamente con il Sig. Giovanni e ribadisco la volontà dell’Amministrazione di tenere 
proficui e costanti rapporti con le associazioni di volontariato.

Strada della Porciglia – strada della Pergoletta: necessità di manutenzione.

Risposta dell’assessore Balbi:
Si, concordo con la richiesta che sarà inserita, compatibilmente con le risorse disponibili, nella 
futura pianificazione.
Preciso che strada della Pergoletta non è tutta di proprietà pubblica.



Disinfestazione anti-zanzare: da potenziare nella zona.
Barriere anti-rumore verso la valletta del Silenzio (via Porciglia): attese da quando è 
stata realizzata la Tangenziale Sud.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
In merito alla disinfestazione, si evidenzia che tutte le caditoie meteoriche pubbliche sono 
già oggetto di n° 6 interventi larvicidi per le zanzare, così come sono previste disinfestazioni 
adulticide nei principali parchi pubblici. E’ evidente che ogni cittadino deve fare la propria parte 
nelle proprietà private, in particolare evitando accumuli di acqua ferma (esempio sottovasi)   e 
provvedendo ad una manutenzione costante dei giardini. Si provvederà comunque a sensibi-
lizzare il competente ufficio.
Per quanto riguarda le barriere anti rumore, la zona è stata monitorata recentemente da AR-
PAV a seguito di esposto. I valori rilevati da ARPAV sono risultati conformi ai limiti normativi 
per le emissioni derivanti da traffico veicolare (sia autostradale che di quello che percorre la 
tangenziale). Pertanto non ci è stato possibile imporre alla società che gestisce l’autostrada la 
posa delle barriere.

Sig.ra Cristina e Sig. Enzo

Necessità di barriere anti-rumore lato strada della Commenda, che oggi si interrompono 
in prossimità delle gallerie dei Berici.

Mancano 280 metri di barriere anti-rumore a tutelare le case su strada della Commenda.

Risposta dell’assessore Balbi (ad entrambe le precedenti domande):
Si, la presenza di autostrada A4 e tangenziale sud di Vicenza generano un costante rumore 
che va limitato attraverso l’installazione di apposite barriere. 

Mezzi pesanti che transitano su strada della Commenda: necessità di un divieto.

Risponde ass. Dalla Pozza:
L’ordinanza per impedire il transito dei mezzi pesanti è già stata emessa, allineando la disci-
plina della circolazione con quanto già disposto dalla Provincia di Vicenza sulla Dorsale dei 
Berici.

Sig. Maurizio

Vicinanze scuola “Pertini”: marciapiedi con buche e frequenti ristagni di acqua; due 
lampioni risultano privi del corpo illuminante;

Risposta dell’assessore Balbi:
Ho preso nota della segnalazione che trasmetterò ad AIM Valore Città.

Rifiuti conferiti anche da cittadini non residenti a Vicenza.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Si, è questo un problema noto e datato. Ed è anche per questo motivo che abbiamo proceduto 
ad una modifica del conferimento che prevede l’uso di una chiave. Ovviamente questa scelta 
frena solo in parte la cosa, in quanto succede che cittadini non residenti lascino i rifiuti vicino 
al contenitore. La cosa, se si riesce ad individuare il contravventore, anche attraverso l’uso di 
telecamere, viene sanzionata.



Sig. Giuseppe

Stradella della Rotonda: muro di recinzione di villa La Rotonda in condizioni precarie.
Alberature interne al parco in condizioni precarie. Scarico acque piovane: difficoltà nel-
lo smaltimento.

Risposta dell’assessore Balbi:
Siamo a conoscenza del problema. Trattasi di interventi su proprietà privata, e su cui i privati 
proprietari saranno chiamati ad intervenire. Abbiamo anche sensibilizzato la Soprintendenza 
affinchè intervenga con un sollecito ai privati.

Quale gestione per il parcheggio del campo da calcio?

Necessità di asfaltare il nuovo marciapiede, a maggiore tutela del transito di carrozzine 
e disabili.

Risposta dell’assessore Balbi:
L’area di sosta sarà chiusa durante la notte. 
Il percorso interno in sterrato non è una barriera architettonica ed è alternativa protetta al tran-
sito nella strada, come fin’ora avvenuto.

Scuole di Campedello: necessità di una verifica ai lavori sulle caditoie.

Risposta dell’assessore Balbi:
Ho preso nota della segnalazione che sarà trasmessa ai 
competenti uffici di Acque Vicentine.

Sig. Andrea (club speleologico c/o scuole Fogazzaro)

Dopo la manutenzione al tetto appare necessaria una manutenzione agli infissi (rispar-
mio energetico); sul lato verso sud (lato verso pista ciclabile) sarebbe utile installare 
pannelli solari, per rendere autosufficiente l’edificio.

Risposta dell’assessore Balbi: 
Certamente l’ex scuola Fogazzaro necessita di ulteriori interventi, sottolineando però che la 
manutenzione del tetto era l’intervento più necessario, si valuterà la proposta sia per quanto 
riguarda gli infissi che per quanto riguarda i pannelli fotovoltaici 
Si interverrà anche per un riordino dell’area di sosta interna alla scuola.

Sig.ra Romana Caoduro (Civiltà del Verde)

Importanza del contesto paesaggistico e naturalistico di villa La Rotonda, quale ultima 
testimonianza di un contesto ambientale e di sistemazione agraria/paesaggistica. Ne-
cessità di assoluta tutela.

Risposta dell’assessore Balbi: 
Sono perfettamente d’accordo, precisando che l’assoluta tutela non significa non attuare alcun 
intervento, ma avere grande attenzione quando si interviene con obiettivi migliorativi.



Lamenta uno scarso coinvolgimento nel progetto, ora in fase di esecuzione, di sistema-
zione di stradella della Rotonda/valletta del Silenzio.

Risposta dell’assessore Balbi:
Per la verità l’informazione ed il coinvolgimento ci sono stati, attraverso incontri con quanti 
interessati.
L’Amministrazione però ritiene questo intervento positivo.

I cartelloni pubblicitari lungo viale della Riviera Berica deturpano i contesti paesaggi-
stici.

Risposta dell’assessore Cavalieri:
E’ in atto una valutazione su posizionamento della cartellonistica (che per altro garantisce un 
gettito alla città).
Ove si riscontrassero situazioni particolarmente lesive del contesto, i cartelloni saranno spo-
stati.

Importanza del bilancio partecipativo.

Risposta dell’assessore Cordova:
Si, il bilancio partecipativo trova quest’anno la sua prima applicazione concreta, e credo che 
Vicenza sia uno dei pochissimi comuni italiani a sviluppare tale percorso.
Il bando è pubblicato e conto arrivino numerose proposte, che saranno poi votate dagli stessi 
cittadini.

Sig. Gianfranco

Strada delle Caperse: necessità di manutenzione del tratto da strada di Casale all’Oasi, 
con particolare attenzione ai fossati a margine delle aree agricole.
Strada di Casale: presenza di buche, pericolose per i ciclisti.
Cimitero di Casale: necessità di una manutenzione al tetto dell’Ossario.

Risposta dell’assessore Balbi: 
La sistemazione del tratto segnalato di strada Ca’ Perse è già in programmazione per quest’e-
state. l’intervento prevede l’asfaltatura e la sistemazione dei fossati laterali.
Il tetto dell’ossario è stato sistemato nel mesi di maggio, anche con rifacimento dell’impianto 
elettrico. dovrà essere completato con la tinteggiatura delle pareti.

Sig. Massimiliano

Nuovo tratto di pista ciclabile a Debba: criticità dell’attraversamento su strada Ponti di 
Debba e dell’apertura sul muro di contenimento.

Risposta dell’assessore Balbi:
Il progetto è stato verificato assieme al Genio Civile, competente per la sicurezza idraulica, il 
quale ha dato parere positivo. Il muro, ove verrà aperto il varco per la pista ciclabile, verrà do-
tato di una paratia a tenuta stagna, identica a quella presente sul lato verso i ponti di Debba, 
da chiudersi in caso di piena in modo tale da garantire la continuità del muro.
L’attraversamento su strada Ponti di Debba verrà realizzato con tutti gli accorgimenti di segna-
letica più opportuni a garantire la sicurezza, pur in presenza di un incrocio dagli spazi estrema-
mente esigui. Il flusso della pista ciclabile potrà eventualmente essere orientato da e per via 
Opificio, via a ridotta quantità di traffico.



Quale seguito al progetto di realizzazione di un parcheggio sull’alveo del canale Debba?

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Il Progetto è stato abbandonato in quanto l’area, vincolata ad uso idraulico, non può avere 
nessun altro utilizzo.

Sig. Marco

Incrocio via Cipro-strada del Tormeno: dopo l’ultima asfaltatura non è stato ripristinato 
un attraversamento. Se spostato, occorre ripristinarlo anche in quel punto.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
L’intersezione citata non esiste. Forse si fa riferimento all’incrocio con strada di Longara, dove 
l’attraversamento è stato messo in sicurezza fronte sede della Biblioteca. Diverse esigenze 
dovranno essere meglio circostanziate e necessitano di un’attenta istruttoria, dato il complesso 
andamento planimetrico della viabilità in quel punto 

Sig. Eugenio

Lampioni stradali spenti tra Porciglia e Ca’ Tosate.
Disponibile a curare la manutenzione delle panchine sulla pista Casarotto, in prossimità 
di Ca’ Tosate, se fornito del materiale. 

Risposta dell’assessore Balbi:
Per il tratto senza illuminazione informo che c’è un progetto di rifacimento della linea della pub-
blica illuminazione che verrà eseguito nei prossimi mesi.
Ringrazio il Sig. Eugenio per la disponibilità, e assicuro che sarà contattato dagli uffici.

Consigliere Ferrarin

Quando conclude il cantiere su strada del Tormeno?

Risposta dell’assessore Balbi:
Il cantiere si concluderà tra luglio e agosto con il ripristino definitivo dell’asfalto dopo l’interven-
to di posa dei sottoservizi.

Strada Commenda, via Sicilia, via Venier: da asfaltare.

Risposta dell’assessore Balbi: 
L’Amministrazione è consapevole di quanto segnalato e provvederà compatibilmente con le 
risorse disponibili.
La sistemazione della parte finale di Via della Commenda è già stata finanziata e il progetto 
prevede anche la sistemazione della banchina laterale per il transito dei pedoni.

Parchi gioco: restano aperti la notte.

Risposta dell’assessore Cordova: 
E’ in fase di pubblicazione il nuovo bando per la gestione dei parchi gioco. 



Quale futuro per la biblioteca di quartiere? E del Centro Civico (ex Circoscrizione)? 

Risposta dell’assessore  Cordova:
Non sono previste modifiche nel servizio bibliotecario di zona.
Il centro civico manterrà la sua funzione di sede del decentramento amministrativo e promo 
presidio e contatto dell’amministrazione con i cittadini.

Pista ciclabile: bene completamento verso sud. Necessità di manutentare il cordolo del-
la ciclabile su strada dei Ponti di Debba.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Il cordolo viene costantemente manutentato da AMCPS ma altrettanto costantemente spostato 
da mezzi che, incuranti dei limiti di sagoma, provano ad accedere ai Ponti di Debba. Risulta 
impossibile fissarli a terra in corrispondenza dei ponti e potrebbe comunque essere maggior-
mente pericoloso fissarli in modo da renderli inamovibili.

Degrado in corrispondenza delle isole ecologiche, per abbandono di rifiuti.

Risposta dell’assessore Dalla, Pozza:
Su questo tema AIM valore ambiente attua interventi programmati si sanificazione in tutte le 
isole ecologiche, che vengono monitorate, anche con l’uso di telecamere, per combattere que-
sta pessima abitudine di molti cittadini.

Assistenti Sociali: il servizio dipende da San Pio X. Necessità di potenziare il servizio 
sul territorio della Circoscrizione 2.

Risposta dell’assessore Sala:
Si, il servizio sociale di zona va potenziato, compatibilmente con le risorse disponibili.  

Sig. Walter

Longara: sporcizia sui marciapiedi, spesso utilizzati quali piste ciclabili.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
E’ volontà dell’Amministrazione il sollecitare AIM Valore Ambiente (società preposta allo spaz-
zamento della città) ad una maggiore attenzione alla pulizia di tutte le aree periferiche della 
città. Sulla cattiva abitudine dei ciclisti di usare i marciapiedi, il comando della Polizia Locale è 
costantemente sollecitato ad intervenire. 

Attraversamento tra via Einaudi e strada di Longara.

Risposta dell’assessore. Dalla Pozza:
L’intersezione citata non esiste. Si fa probabilmente riferimento all’incrocio tra via De Nicola e 
strada di Longara, in corrispondenza della quale si è già compiuta un’istruttoria per la realizza-
zione dell’attraversamento richiesto.



Consigliere Walter Bettiato Fava

Parte della Riviera Berica non è collegata alla rete fognaria: necessità di uno studio/
piano/programma.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Si, la questione dell’estensione della rete fognaria anche in quella parte della Riviera Berica 
che ancora né è sprovvista è all’attenzione dell’Amministrazione ed inserita nei programmi 
poliennali di Acque Vicentine spa, società pubblica incaricata della gestione del ciclo completo 
dell’acqua.

Sig. Fulvio (comitato genitori)

Scuola “Scamozzi”: contrazione delle iscrizioni, necessità di “compensarla” con inve-
stimenti in grado di renderla attrattiva.

Risposta dell’assessore Nicolai 
La contrazione delle iscrizioni è un fenomeno legato alla riduzione della natalità. Siamo 
peraltro particolarmente attenti a sviluppare specificità e competenze delle scuole onde 
poter garantire un’offerta formativa varia ed articolata. 

Sig. Paolo

Scuola “Negri”. Timori nella fusione con il comprensivo 3. Se la scuola Negri dovesse 
chiudere, Campedello ne risentirebbe in modo particolare e grave.

Risposta dell’assessore Nicolai: 
No, l’ipotesi di chiusura della scuola elementare Negri non è ad oggi al vaglio della ammini-
strazione.

Sig. Antonio

Necessità di strisce pedonali in uscita da strada della Pergoletta verso la chiesa. L’at-
tuale percorso per raggiungere le strisce esistenti è pericoloso.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
La realizzazione di un attraversamento pedonale si confronta con il difficile andamento plani-
metrico della Riviera Berica, non rettilineo, e con la presenza di aree di proprietà privata che 
rendono impossibile, senza agire su tali aree, ricavare detto attraversamento. 

Sig. Aldo

Orti urbani: necessità di rafforzare i bidoni per i rifiuti presso gli orti urbani.

Risposta dell’assessore Cordova:
Si, è questa una sollecitazione che riporterò ai competenti uffici di AIM ambiente affinché prov-
vedano.


